
7 Pièces

386 m²

Réf. 3129760

5 250 000 €

Morzine
Maison à vendre (74110)
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Ce nouveau projet de chalet de luxe est situé dans un quartier calme de

Morzine,  à  seulement  10  minutes  à  pied  du  centre.  Le  chalet

surplombera le centre de Morzine avec des vues panoramiques du sud

à  l'ouest.  Avec  une  vue  dégagée  sur  les  pistes  de  ski  du  Pléney,  le

chalet  offrira  l'un  des  meilleurs  emplacements  de  la  région  pour  les

descentes aux flambeaux et les feux d'artifice pendant la saison d'hiver.

Les montagnes de Nyon et du Roc d'enfer sont clairement visibles. Le

chalet  bénéficiera  du  soleil  du  matin  jusqu'au  coucher  du  soleil  sur  le

Roc d'enfer à l'ouest.Le terrain est situé dans ...

Located in a tranquil area of Morzine just a 10-minute walk from the centre is this

new luxury development. The chalet will overlook Morzine centre with striking views

from South to West. With clear views of the Pleney ski slopes the chalet will provide

one of the best  vantage points in the area for the torch lit  descents and fireworks

during the winter season. Both the Nyon and Roc d’enfer mountains are clearly in

view. The chalet will benefit early morning sunshine through to the evening sun set

on the Roc d’enfer in the West.The land is located in one of the last prime areas in

Morzine to ...

SAVILLS

33 margaret street  - W1G0JD LONDRES
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